

Ressort: Sport

Fußball: Weidenfeller sieht sich als Dortmunder Nummer eins

Dortmund, 15.01.2015, 15:03 Uhr

GDN - Roman Weidenfeller, der seinen Posten im Kasten von Borussia Dortmund Anfang Dezember räumen und Mitch Langerak weichen musste, sieht sich als Nummer eins des BVB. "Ich trage die Nummer eins auf dem Rücken, von daher gehe ich davon aus, dass ich die Nummer eins bin", sagte Weidenfeller der "Bild". Angesprochen auf die Konkurrenzsituation zwischen ihm und Langerak erklärte der 34-Jährige: "Völlig unabhängig von Mitch absolviere ich mein Trainingspensum, ziehe dies voll durch und verhalte mich nicht anders als in den Jahren zuvor."

Mit Blick auf die sportliche Situation der Dortmunder, die die Hinrunde auf einem Abstiegsplatz abgeschlossen hatten, sagte Weidenfeller, der BVB müsse jetzt erstmal sehen, "dass wir aus dem Abstiegskampf rauskommen."

Bericht online:

<https://www.gerndailynews.com/bericht-47977/fussball-weidenfeller-sieht-sich-als-dortmunder-nummer-eins.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com